



Le marché gourmand avec douze restaurateurs de la région en a ravi plus d'un.



La patinoire d'Ycoor était ouverte au public tout le week-end pour le plus grand plaisir des petits et des grands.



Le chemin des lanternes inauguré samedi sera ouvert jusqu'en février sur le parcours du golf. CRANS-MONTANA TOURISME

# La saison d'hiver est lancée

**CRANS-MONTANA** Plusieurs activités étaient proposées à Crans-Montana pendant le week-end pour démarrer la saison des sports d'hiver. Notamment, du patinage artistique, un marché gourmand et l'inauguration du chemin des lanternes.

PAR PCV@LENOUVELLISTE.CH PHOTOS GABRIEL MONNET

L'hiver a enfin fait son apparition dans nos montagnes, conditions idéales pour marquer le lancement de la saison, notamment du côté de Crans-Montana. De nombreuses activités pour petits et grands se sont enchaînées à un rythme soutenu durant tout le week-end à l'enseigne du Winter Opening. La rencontre a démarré vendredi soir à l'occasion d'un gala de patinage artistique à Montana, suivi par plus de 1000 spectateurs. Une silent disco a ensuite rythmé la soirée jusqu'au bout de la nuit. Un marché gourmand a pris place dans la rue du Prado, à Crans, le lendemain. «Le but est de

“Il fallait un marché gourmand. Ça met de l'animation dans la station.”  
STÉPHANE COLLIET  
CHEF DE CUISINE DU RESTAURANT LE XIX

mettre en valeur les chefs des différents restaurants de la station, ainsi que les vigneron de la région», explique Samuel

Bonvin, organisateur de la Winter Opening. Douze chefs de cuisine sont venus présenter une spécialité. «Il fallait un marché gourmand! Ça met de l'animation dans la station», explique Stéphane Colliet, chef de cuisine du restaurant Le XIX. L'idée a également séduit les passants qui l'ont trouvée «très sympa». Les plus petits ont aussi été choyés sur le chemin des lanternes inauguré ce week-end et qui restera en place jusqu'en février. L'histoire est née d'une légende de la station pas forcément bien connue: l'étoile Bella Lui. «On a voulu créer ce chemin afin de perpétuer la légende et que celle-ci devienne une tradition», note Samuel Bonvin. **FD**

**SION** Le plus grand marché de Noël du Valais a débuté en beauté

Le marché de Noël de la ville de Sion a démarré ce week-end. Plusieurs petits changements ont eu lieu en comparaison avec les années précédentes: une quinzaine de stands en plus, deux carrousels pour les enfants, une scène au centre du marché et surtout la route de la place du Midi fermée au trafic pendant toute la durée de l'événement! «Côté sécurité, c'est une épine dans le pied en moins», se réjouit Jacqueline Chou, présidente du marché. La crèche vivante est toujours présente avec ces animaux: bœufs, ânes et moutons. «Elle est toujours très attendue des petits et des grands enfants», note en souriant la présidente. **FD**



Comme toujours, l'affluence est au rendez-vous. LDD

**MARTIGNY** Quand les notes de musique s'assemblent aux mots

L'époustouffant solo de saxophone de Julie Parel a ouvert le concert de l'aveut sur une composition de Pedro Iturralde: une entrée en matière magistrale qui a su donner le ton à la totalité du concert «Contes et légendes» interprété samedi aux Alambics par les musiciens de l'Harmonie municipale de Martigny. La suite de la soirée a été placée sous le signe du pont entre les arts, puisque l'Harmonie municipale a exécuté des pièces directement inspirées d'œuvres littéraires, dont les fameuses Fables d'Esopé mises en musique par Scott Watson. Ce concert de très grande qualité a été sublimé par les interventions parlées de la comédienne Sarah Barman. **AG**



Julie Parel interprète avec brio son intervention de soliste. LDD